



# FÖRDERVEREIN DER FEUERWEHR CRONENBERG E.V.



## Erster Infobrief 2021

- Vorwort
- Corona-Pandemie und der Feuerwehralltag
- Vorstand in eigener Sache
- Geplante Aktivitäten

### Vorwort

Liebe Vereinsmitglieder, Förderer, Gönner und Spender des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg!

Auch wenn Sie bereits vor kurzem den letzten Infobrief erhalten hatten, wollen wir Sie mit Hilfe dieses Mediums auf dem Laufenden halten und bedarfsgerecht zwischendurch informieren.

Wer hätte vor anderthalb Jahren gedacht, dass uns ein Virus weltweit so in die Knie zwingen und solch gravierende Auswirkungen auf das alltägliche Leben haben wird.

Wir wünschen Ihnen viel Vergnügen beim Lesen des Infobriefes.

***Der Vorstand des Fördervereins der Feuerwehr Cronenberg***

### Corona-Pandemie und der Feuerwehralltag

Die Zugführung berichtet zur derzeitigen Situation folgendes:

- Die Feuerwehr Cronenberg befindet sich unverändert in einem besonderen Pandemie-status. Der Einsatzbetrieb erfolgt unter personell reduzierten Ansätzen. Für die Feuerwache besteht nach wie vor Betretungsverbot, außer für Einsatz Tätigkeiten.

- Die Aus- und Fortbildung erfolgt derzeit virtuell mit der vom Förderverein beschafften Software Teams®. Es besteht Hoffnung, dass in Abhängigkeit von der Inzidenzzahl ein eingeschränkter Übungsbetrieb ermöglicht werden kann.
- Weder das Feuerwehrfest noch weitere kameradschaftliche Veranstaltungen konnten durchgeführt werden.
- Das historische Löschfahrzeug konnte zwischenzeitlich in einer Halle in der Nähe der Feuerwache untergestellt werden. Dies stellt allerdings keine Dauerlösung dar. Wir appellieren erneut an alle Vereinsmitglieder bzw. an alle Cronenberger, uns bei der Suche nach einer dauerhaften Unterstellmöglichkeit für dieses Oldtimer-Fahrzeug zu helfen.
- Das neue Löschfahrzeug soll im April überstellt werden. Für dieses Fahrzeug gibt es aufgrund der Baugröße keine Unterstellmöglichkeit in der Feuerwache. Durch Eigeninitiative des Löschzugs konnte in der Holzschneiderstraße eine Halle angemietet werden, in der das Fahrzeug temporär abgestellt werden kann. So kommt es unweigerlich zu Aus-rückeverzögerungen. Seitens der Stadt (Gebäudemanagement) konnten bisher keine Lösungen zur Unterbringung auf dem Grundstück des Feuerwehrhauses umgesetzt werden.

### Vorstand in eigener Sache

Wir möchten auf diesem Wege die Gelegenheit nutzen und für aktive Vereinsarbeit werben.



# FÖRDERVEREIN DER FEUERWEHR CRONENBERG E.V.



Neben den Mitgliedsbeiträgen und Spenden sind Einkünfte aus wirtschaftlichen Betätigungen die einzigen Quellen, um an die finanziellen Mittel zu gelangen, damit wir dem Vereinszweck gerecht werden können. Wie in der letzten Jahreshauptversammlung zu hören und zu sehen war, machen die Einkünfte aus wirtschaftlichen Betätigungen einen großen Anteil der zu Verfügung stehenden Fördermittel aus.

In der Hoffnung, dass junge Menschen mit interessanten Ansätzen die bisherigen Vereinsaktivitäten mit neuen Ideen bereichern werden, wollen wir auf die Möglichkeiten aufmerksam machen, sich aktiv einzubringen. Sowohl im Hintergrund mit Organisationsaufgaben als auch unmittelbar vor Ort im Zentrum des Geschehens.

Haben wir Ihr Interesse geweckt, mittel- oder langfristige Verantwortung durch aktive Vorstandsarbeit zu übernehmen?

Sprechen Sie uns an, wir sind allen guten Ideen gegenüber immer aufgeschlossen. Dass auch wir als „bereits betagter“ Vorstand zeitgemäß agieren/reagieren, zeigt der Umstand, dass wir bereits wiederholt Vorstandssitzungen mittels digitaler Kommunikationsmöglichkeiten durchgeführt haben.

## Geplante Aktivitäten

Abhängig von der Entwicklung und den Auswirkungen der Corona – Pandemie wollen wir das Feuerwehrfest wieder durchführen und uns auf das 125-jährige Jubiläum der Feuerwehr Cronenberg vorbereiten. Wir zweifeln jedoch an einer Durchführbarkeit in diesem Jahr.

Der Förderverein hofft, genau wie die FF Cronenberg, auf eine zeitnahe Umsetzung des geplanten Neubaus der Feuerwache an der Berghauser Straße. Dazu ist es uns umso wichtiger, Rücklagen zu bilden. Hiermit sollen Dinge finanziert werden, die nicht durch die Stadt ermöglicht werden können, beispielsweise bei der Inneneinrichtung.

**Dem Vorstand war und ist es sehr wichtig, dass alle Ausgaben satzungskonform sind und nicht dazu dienen, kommunale Aufgaben zu übernehmen. Der Vorstand hat sich selber Regeln auferlegt, wie mit Anträgen zur Mittelverwendung umgegangen werden soll.**

**Damit der Umfang der Fördermaßen durch den Verein weiterhin erhalten bleibt, möchten wir Sie bitten, für unser Tun zu werben. Machen Sie Freunde, Nachbarn und Familienangehörige auf unseren Verein aufmerksam. Nutzen Sie bitte dazu den Aufnahmeantrag, den Sie in unserem Internetangebot finden.**

**Sollte dies in Ihrem Fall noch nicht geschehen sein, möchten wir Sie an die Erteilung eines Lastschriftmandats sowie die Übermittlung einer E-Mail-Adresse hinweisen. Das vereinfacht die Vereinsverwaltung ungemein.**

Im Internet finden Sie weitere Informationen:

<https://www.feuerwehr-cronenberg.de/foerderverein.html>

**Der gesamte Vorstand des Fördervereins der Feuerwehr Cronenberg wünscht Ihnen eine schöne Frühlingzeit.**

**Bleiben Sie bitte gesund und dem Förderverein wohlgesonnen!**